

世の中には、今やカー・ブーム。大人はスピードに、子供はハンドルさばきに、そして女性はドライブにと熱をあげています。
春の行楽シーズンともなれば、鉛筆サーキットは超満員。そこには様々な車が用意されているからです。この大自動車道原地、はたしてどんな車が飛び出すことでしょう。

172
一、ナイター^{ナイト}あけ

— 中日×巨人戦 —

九日に開幕したペナント・レースも、すでに第二節、セリーグでは昨年首位を獲った巨人と中日がさつそく顔を合わせることになりました。
格闘の勝敗が最後まで戦力に影響するとあって、両軍監督もエースを起用して万全を尽します。
この日の呼び物は同といても江藤、長島、王の打撃争い。だが江藤はねんざのため欠場とあって地元ファンはがっかり。それに引きかえ王は、二、三号とホームランを打ちさつそく三冠王の第一戦におどりでました。
チャンピオン・フラッグを争って抜けられるペナント・レースも、日増しに自然化してきたようです。

83
一、きうから一年生

— 沼宮さま —

四月八日は学習院初等科の入学式、沼宮さまも今日から一年です。

皇太子ご夫妻も入学式に参列。いよいよ今日から百三十人のお友達と一緒に初等科一年生のスタートです。

203
一、録勉時代

— 東京 —

世は科学時代、すべて合理的、科学的であろうとする。百貨店にならべられているお人形も例外ではない。チャンと一人前にしゃべることが出来るのだ、これはまだ片言しかしゃべれないお嬢ちゃんもびっくり。録音テープが腹の中にしかけられているのだ。
また空襲警報のテープもある。いまや録音テープは科学的合理的な生活のチャンピオンである。

その録音テープのブームは「録勉」という言葉を生み、会話の学習などは欠かせないものになってきた。